

Mit der kontinuierlichen Verwirklichung der im Entwurf der Direktive festgelegten Ziele verbessern sich die Bedingungen und Möglichkeiten der Frauen und Mädchen weiter, aktiv im Beruf, im gesellschaftlichen Leben sowie in der Familie zu wirken. Die Staats- und Wirtschaftsorgane haben gemeinsam mit den gesellschaftlichen Organisationen die Initiative und Bereitschaft der Frauen zur Lösung der bevorstehenden Aufgaben allseitig zu nutzen.

Die gesamte Tätigkeit der Staatsorgane muß darauf gerichtet sein, das Vertrauensverhältnis der Bürger zu ihrem sozialistischen Staat weiter zu festigen. Die Anliegen der Bürger sind aufmerksam, achtungsvoll und gewissenhaft zu bearbeiten. Beratungen mit den Werktätigen an Ort und Stelle, die gemeinsame Erörterung ihrer Gedanken und Vorschläge und das vertrauensvolle Gespräch mit den Bürgern kennzeichnen den von den Staatsorganen anzuwendenden volksverbundenen Arbeitsstil.

Auf der Grundlage des demokratischen Zentralismus ist die Leitungstätigkeit in Staat und Wirtschaft ständig zu vervollkommen.

Große Bedeutung für die weitere gesellschaftliche Entwicklung besitzt die Leitungstätigkeit der örtlichen Staatsorgane. Sie haben bedeutende Aufgaben in der Leitung und Planung der örtlich geleiteten Industrie und des örtlich geleiteten Bauwesens zu erfüllen und tragen eine hohe Verantwortung für die Entwicklung und Leistungssteigerung der landwirtschaftlichen Produktion. Mit der Bildung von Kombinat in der bezirksgeleiteten Industrie ergeben sich insbesondere für die Arbeit der Bäte der Bezirke qualitativ neue Anforderungen.

In der Tätigkeit der örtlichen Staatsorgane tritt die Erfüllung gesamtstaatlicher Aufgaben immer stärker in den Vordergrund. Das bezieht sich insbesondere auf die territoriale Rationalisierung, die noch mehr als bisher auf die Vertiefung der Intensivierung der gesellschaftlichen Produktion zu richten ist und gleichzeitig dazu beitragen muß, die Arbeits- und Lebensbedingungen der Bürger durch eine sinnvolle Nutzung der materiellen und finanziellen Möglichkeiten zu verbessern. Eine große Verantwortung tragen die örtlichen Staatsorgane für die Versorgung der Bevölkerung mit Konsumgütern und Dienstleistungen sowie für die soziale und kulturelle Betreuung der Bürger. Bedeutende Aufgaben erwachsen ihnen mit der Durchführung des Wohnungsbauprogramms.

Als fester Bestandteil sozialistischer Leitungstätigkeit ist das sozialistische Recht konsequent durchzusetzen und entsprechend den Anforderungen der gesellschaftlichen Entwicklung weiter auszugestalten. Die strikte Einhaltung der in den Gesetzen und anderen Rechtsvorschriften festgelegten staatlichen Ordnung ist eine unabdingbare und erstrangige Aufgabe aller Staatsorgane, Kombinate und Betriebe, ihrer Leiter und Kollektive sowie aller Werktätigen. Diesem Anliegen zu entsprechen heißt, überall kommunistische Ehrlichkeit in der Arbeit, bei der Planung, der Plandurchführung und -abrechnung durchzusetzen.